
議会出前座談会における議会へのご意見、ご要望等について（回答） 

 

（由良宿１区） 

○視察に時間をさいているようだが、何を得たのか議会で検討し、町政にいかしてほしい。 

 

・視察結果の報告は、次の議会で行います。その後、その視察での成果や得られたものにつ

いて委員会や全員協議会で協議し、執行部への提案や質問を行うことで、町政にいかせる

ようにしていきます。 

 

○視察の対象をどうやって選んだのか。その結果をどう伝えるのか。次の議会で発表する

のか。期限を決めて説明してほしい。 

 

・視察先は各委員会で協議したうえで決定しています。また、視察結果の報告は、おっしゃ

るとおり次の議会で行います。併せて、ホームページでの公開や議会だよりで町民の皆さん

にもお知らせするようにしております。 

 

○（この座談会）９０分間の時間の使い方、進め方をどう考えているのか。今回は初めの

４５分間が原稿の読み上げで終わっている。内容をホームページに載せるか、事前に報告

事項を見てもらって、もっと討論の時間を作るべきでは。 

 

・６月議会と９月議会の報告を行ったため、結果として長くなってしまい申し訳ありません

でした。討論の時間を十分に確保できるような時間設定にするなど、今後議会で協議したい

と考えています。 

 

 

（原） 

○教育民生常任委員会の視察や研修をどのように活用していくのか。 

 

・視察での成果や得られたものについて委員会や全員協議会で協議し、執行部への提案や質

問を行うことで、町政に活かせるようにしていきます。 

 


